

¿Quién es Arturo Char, el virtual presidente del Congreso?

El senador por Cambio Radical sería elegido por la mayoría de los partidos, el 20 de julio.

- Compartir
- Comentar 1
- Guardar
- Reportar
- Portada



Guillermo González

RELACIONADOS: CAMBIO RADICAL | CONGRESO | ARTURO CHAR

Por: POLÍTICA | 08 de julio 2020, 04:22 p.m.

Si nada extraordinario sucede, la mayoría de los partidos políticos elegirían al senador por Cambio Radical [Arturo Char](#) como nuevo presidente del Congreso, el próximo 20 de julio.

Temas relacionados

PERÚ JUL 07

Presidente de Perú critica reforma sobre inmunidad aprobada

GERMÁN VARGAS LLERAS JUN 28

Una legislatura atípica

CONGRESO JUN 26

Radican queja disciplinaria contra el Presidente y cuatro ministros

Los sectores políticos que apoyan a Char mantienen el respaldo, pese a los señalamientos que ha hecho la condenada excongresista Aída Merlano, sobre supuestas irregularidades electorales y que llevaron a que la Corte Suprema de Justicia abriera una investigación previa sobre Char.

(Le puede interesar: [Cambio Radical reiteró su apoyo a Char para la presidencia del Senado](#))

Sin embargo, hasta el momento no se conocen pruebas concluyentes contra Char, razón por la cual los partidos políticos mantienen su respaldo para que presida el Congreso desde el próximo 20 de julio.

Char nació en Barranquilla, Atlántico, en 1967. Es administrador de empresas y mercadeo, con postgrado en alta gerencia, y ha sido reconocido por su trabajo como empresario, dirigente deportivo, diplomático y senador por el partido Cambio Radical. El actual congresista fue primer secretario de la Embajada de Colombia en Londres, Inglaterra, y fue presidente del Club Deportivo Junior de Barranquilla.

Su padre, Fuad Char Abdala, es un dirigente de gran reconocimiento en el Atlántico y uno de sus hermanos, Alejandro Char, fue gobernador del Atlántico y alcalde de Barranquilla, cargos en los que mantuvo el respaldo mayoritario de la opinión pública, según lo certificaron todas las encuestas de opinión.

(Lea también: [Corte llama a versión libre al senador Arturo Char por caso Merlano](#))

Arturo Char llegó al Congreso en 2006 y estuvo hasta 2010. En ese periodo hizo parte de la Comisión V y fue ponente de diferentes proyectos de ley, entre ellos el que consagró el cambio de naturaleza jurídica de **Ecopetrol** y el que estableció el Procedimiento Sancionatorio del Daño Ambiental.

Tras cuatro años, en 2014, regresó al Legislativo y esta vez hizo parte de la Comisión IV, desde donde impulsó iniciativas como la reforma tributaria, el Plan Nacional de Desarrollo, varios proyectos de ley del Presupuesto General de la Nación y el Sistema General de Regalías. También impulsó la asignación de recursos para el desarrollo de obras en el Caribe, entre otros.

Según se comenta en la Costa Caribe, Arturo Char ha crecido políticamente de la mano de su hermano Alejandro y ha sabido capitalizar su reconocimiento político en esta parte del país.

(Recomendado: [¿En qué va la Presidencia del Congreso para Arturo Char?](#))

En ese camino, ha sido un motor importante en las campañas de diferentes líderes para varias corporaciones públicas en la Costa Caribe y se ha preocupado por hacer visibles sus propuestas.

Aunque hay quienes piensan que le falta el enganche que tiene su hermano Alejandro para conectarse rápidamente con la gente, lo cierto es que Arturo Char tiene el respaldo de una de las familias más respetadas, prestigiosas e influyentes en el empresariado y en la política colombiana.

POLÍTICA

Twitter: [@PoliticaET](#)



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante. Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Empodera tu conocimiento

ÑEÑE HERNÁNDEZ 04:09 P.M.

Otra escandalosa grabación del Ñeñe con dirigente del uribismo

FISCALÍA GENERAL 03:57 P.M.

Regaña a Fiscalía por preacuerdo que rebajó pena de un policía en 85 %

GOBIERNO 03:33 P.M.

'No faltan los estafetas del neochavismo que siembran caos': Duque

POLÍTICA 03:04 P.M.

¿Por qué los partidos mantienen apoyo a Arturo Char?

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

NORTE DE SANTANDER 04:23 P.M.

Alcalde en Norte de Santander denuncia amenazas y extorsiones

Ider Álvarez, alcalde de La Playa de Belén, teme por su vida y la de s...



SOBREVIVIENTES 04:03 P.M.

Me cayó una palmera cuando me bronceaba en San Andrés y así sobreviví



CORONAVIRUS 03:54 P.M.

Cierran el Centro Administrativo Municipal en Cali por casos de covid



TASAJERA 04:04 P.M.

Entró al fuego para salvar a hermano; ahora ambos luchan por no morir

Manuel y César Roble, sobrevivientes del incendio de Tasajera, fueron ...



NEIVA 03:47 P.M.

Entre la vida y la muerte, mujer atacada por su expareja en Huila



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Ponte al día | **Lo más visto**

- 04:25 P.M. GOBIERNO: 'No faltan los estafetas del neochavismo que siembran caos': Duque
- 03:19 P.M. CIRUGÍA ESTÉTICA: ¿Qué le podría pasar a médico de mujer que murió durante liposucción?
- 04:17 P.M. CORONAVIRUS: Final feliz para la nueva novela de los ventiladores en Bogotá
- 12:58 P.M. TASAJERA: Tragedia de familia en Tasajera: 12 miembros, entre muertos y heridos
- 03:00 P.M. CAMION CISTERNA: Crece el número de víctimas: ya son 20 los fallecidos de Tasajera